

第7回 JFA公認キッズ(U-6)キッズリーダー養成講習会

(盛岡医療福祉スポーツ専門学校対象)

写真館

日 時: 2020年11月10日(火)

> 1300~14:30 U-6講義90分 15:00~16:30 U-6実技90分 16:45~17:00 認定式

場: サンライフ盛岡

参加者: 盛岡医療福祉スポーツ専門学校スポーツ健康学科1年・2年生 23名

師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(鳴尾直軌、瀬谷圭太)

旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分に楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダ 主

一)を養成する。

内 容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義 実技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)

【実技・講義の様子】





<受講者から寄せられた主な意見・感想>

- 子どもに対してどのような指導をすべきかが分かりました。とても楽しかったです。
- 実技もすごくためになり良かったです。
- 子どもに伝わりやすいように考えることが大切だと感じました。
- ・子どもたちに楽しんでもらえるように指導していきたいです。
- -U-6について発達や発育の大事な時期だということが分かりました。
- 自分の好きなサッカーのことをより知れて良かったです。
- ・実技では実際にやってみて身体で覚えることができました。
- 観察力と伝達力をしっかり身につけたいと思いました。
- 子どもの接し方や誉め方ひとつで、子どもが変わることを気づくことができました。
- とても楽しかったので、サッカーをしたくなりました。
- 講義では話が上手く飽きることがなくとても面白かったです。
- ・とても考えさせられました。子どもを相手にどう楽しませるかがとても重要だと感じました。

<盛岡医療福祉スポーツ専門学校 スポーツ健康学科 学科リーダー 村井文範先生からのコメント>この度、岩手県サッカー協会様に「キッズリーダーライセンス」講義&実技をご教授いただきました。我々盛岡医療福祉スポーツ専門学校スポーツ健康学科はスポーツ業界への就職する学生がほとんどです。学生たちの知識の幅を広げていきたいと考え今回このキッズリーダーライセンス取得をさせていただきました。「自分たちで考え・行動する」「発想力を持つ」この2つを常に学生達に伝えておりますが、この講義を受講、ライセンスを取得したことで、より成長できる学生・考え導いていける指導者を目指すひとつとなってくれると思います。岩手県サッカー協会様、ご指導いただきました講師の方に感謝致します。協会様とともに身体を動かす楽しさを教え、子供たちの発育・発達に少しでも貢献できる指導者として進んで参りたいと思います。本当にありがとうございました。

<講師 鳴尾直軌スクールマスターのコメント>

今回、県内初の専門学生を対象とした講習会の開催となりました。

キッズリーダーはサッカー関係者だけでなく、幼少期の子供を持つ保護者や運動全般に関わる方々にとってとても充実した内容となっています。

サッカー経験が無くてもみんながコーチになることができます。

楽しみながら学ぶことをいかにして生み出していけるのか、全ての指導者・教育者に必要なテーマかと思います。 今回参加した学生の皆さんには、今後の活動の中でより良いものを創り出してもらえたらと思います。

専門学校と連携しサッカーの枠を超えた今回の取り組みは、より多くの子供たちの笑顔をつくるきっかけになると信じています。

参加した盛岡医療福祉スポーツ専門学校の先生方、スポーツ健康学科の皆さん本当にありがとうございました。

編集:事務局 蝦名